

6・7学生 EMS ニュース

皆様お久しぶりです！学生 EMS 委員会です！

いやあ、本当に暑いですねえ。雨が降ればじめじめとしてつらいし、晴れてるとさんさんと日差しが照らしてきてつらいですね。そしてそして、特に皆さんの頭を悩ませている種は紫外線や暑さや湿度だけではないですよ？

そう口にするのも頭の痛くなる種、**前期試験**です！

ただでさえ、暑さと湿度で疲れているのに、試験なんて・・・と苛立ちを隠せない人も多いことかと思えます。そこで！そんな皆様の手助けを少しでもできたらと、私たち学生 EMS 委員会よりちょっとした**プレゼント**をご用意いたしました！ちなみに、プレゼントと言っても「物」はないので悪しからず。そして、気になるプレゼントの内容は・・・快適な勉強空間の提供です！（期待はずれだった方はごめんなさい）

では、その内訳について以下にご説明いたしましょう！

まず一つ目！**情報演習室の清掃**です！

我らが島根大学医学部キャンパスでは図書館と並んで学生の自習場所として選ばれている情報演習室ですが、ここはとある事情により清掃業者の方が立ち入りできないことになってるみたいで、清掃は学生にゆだねられているようです。・・・さて、皆さん情報演習室の清掃はしていますか？・・・たぶん、多くの方が首を盛大に横に振って頂けることでしょう。ええ、悲しいことですが。

まあ、そんなことはさておき、そんな情報演習室は例年試験前になると非常に衛生状況が悪くなるということでも有名でした。一昨年に関して言えば、情報演習室で謎の風邪が蔓延していた程です。そこで、学生の皆さんに快適にかつ安全に試験勉強に励んで頂くために、昨年より私たち学生 EMS 委員会が定期的に清掃を行っており、今年も第一回目として、6月26日に情報演習室の清掃を行いました！そして、以下が清掃の様子です！



さて、各委員より事前に清掃のお知らせと、放置荷物の撤去をお願いしていたのですが、清掃した結果以下のよう
に放置荷物が見つかりました。



本来なら持ち込みの禁止のはずの飲食やそのゴミが散見されたことは非常に残念なことなのですが、私たちがそれ以上に心配になったことは貴重品類が机の上に無防備に放置されていたことです。情報演習室は確かに大学内の人でなければ出入りはできないことになっています。しかし、実際に**昨年財布の盗難**が起きて、警察が介入せざるをえない状況にもなりました。勉強で疲れているのはわかりますが、自身の身を守るためにも貴重品は必ず携帯し、他の利用者の利用の妨げにならないように長時間での荷物放置や席取りなどはやめましょう！

一人一人きちんとした心がけを行って、皆で協力して情報演習室を快適に利用しましょう！

そして、最後にもう一つ！

もうご存じの方も多くいらっしゃるかと思いますが、学生の皆さんの自習室の拡大のために学務課に申請して**N21を7月1日から8月4日にかけて自習室として開放しています。**

蒸し暑い夏の夜に冷房の利いたN21で勉強すると図書館よりも捗るかもしれませんね。

ただし、図書館や情報演習室同様、教室内での飲食は禁止ですので利用規約を守ってご利用ください。この自習室の開放は先生方の厚いご配慮により叶ったものですので、私たちの身勝手に来年以降は使えなくなったということがないようにしましょう！

学生 EMS 委員会

文責：医学科5年 中村

P.S.(追記)

皆さん、暑い日々が続いている今日この頃ですが、校内のちょっとした変化にお気づきですか？涼しい屋内から出たくない時期ですが、校内の片隅で私たち学生 EMS 委員が育ててきた花たちが夏の太陽にも負けないくらい元気よく花を咲かせています！今月のニュースはそんな花たちの写真で締めくりたいと思います。この写真を見て、皆さんも暑さに負けない元気が出てくれればうれしいです。

